



Impulso a la creación de la Oficina de la Década del Agua de Naciones Unidas en Zaragoza

28 oct. 05.- El Secretario General para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano Rodríguez, mantuvo ayer una reunión con Manuel Dengo, jefe de la Sección de Agua, Recursos Naturales y Pequeños Estados Insulares en Desarrollo de las Naciones Unidas; Enrique Yturriaga, representante del Ministerio de Asuntos Exteriores; Jerónimo Blasco, gerente de la Expo Zaragoza 2008; José Manuel Navarro, representante del Gobierno de Aragón y Fernando Gimeno, representante del Ayuntamiento de Zaragoza, para avanzar en el proceso de establecimiento de la Oficina de la Década del Agua de Naciones Unidas en Zaragoza, en 2006.

Desde esta sede se pretende contribuir a los esfuerzos de la Comisión de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, de cara a la consecución de los objetivos del proyecto "Agua para la vida 2005-2015". Estos esfuerzos están dirigidos a asegurar la disponibilidad del agua y forman parte del programa "Objetivos de desarrollo del milenio", entre los que se encuentra el de reducir en un 50 por ciento la población sin acceso al agua potable y a una sanidad básica, para el año 2015

Por su parte, Manuel Dengo visitará hoy, en Zaragoza, el lugar previsto para la implantación de la futura sede de la Oficina de la Década del Agua, la cual está previsto se ponga en marcha a principios del próximo año.